

PJ Bupati Buol Minta Perangkat Daerah Kawal Pemanfaatan Sumber Daya Alam

Rahmat Salakea - BUOL.INFORMAN.ID

Aug 5, 2023 - 06:17



BUOL-Pemerintah Kabupaten Buol melalui Badan Perencanaan Pembangunan Daerah, Penelitian dan Pengembangan (Bappeda-Litbang) bekerja sama dengan Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Hasanuddin, menyelenggarakan kegiatan kajian pertambangan studi potensi bahan galian bijih emas di Kabupaten Buol. Acara ini berlangsung di Aula Lantai 3 Kantor Bupati Buol Senin, 31 Juli 2023.

Plt. Kepala Bappeda-Litbang, Wahyu Setiabudi, SH, MH, dalam laporannya menyampaikan bahwa dalam era globalisasi seperti sekarang, pemanfaatan sumber daya alam menjadi kunci penting untuk memajukan perekonomian

daerah. Potensi galian bijih emas di Kabupaten Buol menjadi fokus utama dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan memenuhi permintaan pasar domestik maupun internasional.

Masih dalam kegiatan yang sama, Pj. Bupati Buol, Drs. M. Muhclis, MM, menyambut baik kehadiran Dr. Sufriadin beserta tim eksplorasi dari Universitas Hasanuddin Makassar. Dalam sambutannya dia mengungkapkan bahwa wilayah Kabupaten Buol memiliki potensi besar terhadap galian bijih emas, terutama di wilayah Kecamatan Paleleh yang sudah memiliki sejarah panjang dalam penambangan emas sejak zaman Belanda.

Lebih lanjut, kajian pertambangan difokuskan pada eksplorasi emas di Kabupaten Buol dengan total daerah eksplorasi diperkirakan mencapai 13.009 hektar, terbagi menjadi dua blok, yaitu pesisir dan perbukitan. Tujuan utama dari kajian ini adalah untuk memastikan bijih emas primer, mengetahui penyebab dan bentuk geometri keterdapatan emas, serta mengetahui kadar dan memperkirakan sumber daya keterdapatan emas.

Pj. Bupati Buol juga mengajak seluruh perangkat daerah untuk tetap bersatu dalam mengawal jalannya pembangunan, dengan memprioritaskan kepentingan masing-masing lembaga. "Saya mengajak kepada seluruh Perangkat Daerah untuk tetap bersatu dalam rangka mengawal jalannya pembangunan dengan menempatkan kepentingan masing-masing kelembagaan sehingga pelaksanaan pembangunan berjalan sesuai dengan harapan kita Bersama. Untuk para camat lebih tanggap terhadap situasi dan kondisi di kecamatannya" Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi langkah maju bagi Kabupaten Buol dalam memanfaatkan potensi alamnya secara berkelanjutan untuk kemajuan daerah dan kesejahteraan masyarakat.***